

# BOSSMAN

## Dirbinmas PMJ Laksanakan Cooling System di Pos Kamling Polsek Cilandak

Suhendi - [BANTEN.BOSSMAN.CO.ID](http://BANTEN.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 28, 2024 - 12:45



JAKARTA - Dirbinmas PMJ Kombes Pol Badya Wijaya, melaksanakan cooling system dan sillaturahmi dengan tokoh masyarakat di Pos Kamling Wilkum Polsek Cilandak Polres Metro Jaksel Jl. Banjarsari RT/RW. 04/08, Kel. Cilandak Barat, Kec. Cilandak, Jakarta Selatan, Sabtu (27/1/2024) pada pukul 21.00 WIB

Kegiatan dihadiri Dirbinmas PMJ Kombes Pol Badya Wijaya, Kasat Binmas

AKBP Doddy Ginanjar, Korwas Binsatpam Polda Metro Jaya AKP Kuwat, AKP Riyar (PLH Wakasat Binmas Polrestro Jakarta Selatan), Kopol Wahid (Kapolsek Cilandak), Iptu Tomi Kanit Binmas Polsek Cilandak), Bhabinkamtibmas Polsek Cilandak Aipda Bagus, Briptu Mahesa Anggota Satbinmas Polrestro Jakarta Selatan, Anggota Pokdarkamtibmas.

Dirbinmas PMJ Kombes Pol Badya Wijaya berterima kasih kepada masyarakat karena telah berkenan menerima kedatangan kami ke pos kamling.

Kebijakan Bapak Kapolda Metro Jaya melalui Dirbinmas PMJ menggelorakan untuk menghidupkan Poskamling dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas, dalam kegiatan tersebut juga memberikan 3 senter portable.

"Kami mengajak warga mengaktifkan Poskamling, mengajak partisipasi aktif masyarakat menjaga situasi kondisi di masyarakat untuk tetap adem terutama menjelang Pemilu serentak tahun 2024," ujar Kombes Pol Badya.

Lanjut Kombes Pol Badya, kami juga memotivasi warga untuk mau berpartisipasi bergantian menghidupkan Siskamling dan mewajibkan tamu untuk wajib lapor 1x24 jam ke pengurus RT atau RW setempat.

"Dengan Poskamling ini kita berharap dapat membantu mengurangi kasus-kasus curanmor atau gangguan ketertiban masyarakat lainnya," katanya.

Terkait banyaknya berita-berita hoax yang tersebar di media sosial, kami harapkan kepada warga masyarakat untuk lebih memilah dimana berita yang baik dan benar atau berita yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas dan kegaduhan di masyarakat.

"Menjelang Pemilu 2024 kami menghimbau kepada masyarakat agar pandai dalam bermedsos, jangan sampai kerukunan dalam bermasyarakat terpecah akibat berbeda pilihan," paparnya.

Kami titip kepada orang tua di rumah mengingat libur sekolah untuk selalu menjaga anak-anak untuk tidak ikut serta tawuran.

Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu sekalian yang telah membantu menjaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya. (Hendi)